

Polideportivo

El Arrate pierde en Dinamarca pero se clasifica para la Copa EHF

Ivo Díaz, Dalibor Cutura y Malumbres fueron los jugadores más destacados en el encuentro de vuelta

E. C. EIBAR

El Arrate se clasificó ayer por la vía del sufrimiento para los cuartos de final de la Copa EHF ya que, a pesar de perder 25-20 en Aarhus (Dinamarca), hizo valer los seis goles de renta obtenidos en el partido de ida. Los eibarreses se adelantaron 0-2, a través de Dalibor Cutura, su jugador más resolutivo, y supieron llevar la iniciativa en el marcador hasta el 7-8 del minuto 20.

A partir de ahí, fue el cuadro danés el que mejoró tanto en defensa como en ataque, y gracias a un parcial de 5-1 cobró una renta de tres goles (12-9). Sin embargo, Iker Serrano redujo a 2 desde el pivote la desventaja, en una primera mitad en la que el conjunto guipuzcoano fue de más a menos.

En la segunda mitad, el Aarhus salió dispuesto a remontar el resultado de Eibar y en los primeros compases se situó 15-11, pero el Arrate, con buena defensa, abortó la primera intenciona rival, de manera que el recién incorporado Ivo Díaz minimizaba la desventaja de los suyos con un gol en el minuto 39 que supuso el 15-14.

El cubano resultó determinante para la clasificación del Arrate, al igual que el coraje y la buena dirección de Dalibor Cutura, además de las once intervenciones de Iñaki Malumbres bajo los palos.

Todo ello y más fue necesario en la recta final porque el ataque no funcionaba y Holst colocó el marcador en un peligroso 25-19 que, en



DETERMINANTE. La actuación de Ivo Díaz resultó destacada en el encuentro de ayer. /M. E.



Los daneses no pudieron remontar el resultado de Ipurua. /M. E.

esos momentos, dejaba fuera de la competición al cuadro vasco.

Sin embargo, ahí entró de nuevo Cutura, que a menos de cinco minutos para la conclusión colocó el resultado que habría de ser definitivo, 25-20.

Aun así, hasta el pitido final fue

un «sinvivir», porque el tiempo transcurrió entre errores de ambos conjuntos, aunque el Aarhus tocó el cielo en un lanzamiento de Holst que, afortunadamente, se fue al palo, y sobre todo cuando a un minuto del final Sorensen se fue en velocidad y resbaló.

El Ermua debe resarcirse de los dos últimos deslices

L. G. B. EIBAR

Han acumulado dos tropiezos consecutivos y no deben permitir que este pequeño bache pase a convertirse en una mala racha. Los ermuarras llevan dos partidos seguidos sin saber lo que es ganar y eso les ha costado perder el liderato que tanto trabajo había llevado conseguir.

Por eso, el conjunto ermuarra quiere resarcirse de la dolorosa derrota sufrida el pasado fin de semana en casa a manos del Leioa (2-4), aunque tendrá que esperar casi a última hora del domingo para conseguirlo, puesto que su partido ante el Zamudio no empezará hasta las 19.00 horas. Un horario inusual en esta categoría, pero que no debe impedir que los de Manolo Álvarez superen a un conjunto que ocupa la zona media de la tabla, con 24 puntos en su haber.

A cinco puntos

El empate cedido hace dos semanas en el feudo del Iurretako (2-2) y el mencionado revés sufrido en el Teodoro Zuazua frente al Leioa han coincidido con la reacción del Ibarsusi, que tras un pésimo comienzo de año ha encadenado dos victorias consecutivas que le han permitido recuperar la primera plaza. Los rojillos habían logrado neutralizar los diez puntos de ventaja que habían acumulado los bilbaínos, pero ahora han vuelto a abrir brecha y han amasado una renta de cinco puntos.

Además, parece complicado que este fin de semana los ermuarras puedan reducir esa diferencia, puesto que el Ibarsusi se enfrenta al Iruaitza, que ocupa la penúltima plaza de la clasificación, con sólo 12 puntos.

AARHUS	25
ARRATE	20

► **Aarhus:** 25. 12 y 13): Lechte, Kuzeliev (1), Mazur (3, 1p), Rasmussen (3), Sorensen (2), Nielsen (1), Kristensen -equipo inicial-, Pedersen, Riis, Thomas Petersen (1), Andersen, Holst (11), Jacob Petersen (3, 1p) y Samdhal.

► **Arrate:** 20. (10 y 10): Malumbres, Jurkiewicz (4), Beljanski (2), Berrios (1), Salaberria, Kobin, Dalibor Cutura (10,4p) -equipo inicial-, Vucinic, Ivo Díaz (2), Vargas, Stefanovic, Arrieta, Serrano (1) y Rudovic.

► **Marcedor cada cinco minutos:** 1-2, 3-3, 5-6, 7-8, 9-8, 12-10 (descanso); 15-10, 15-14, 19-16, 21-17, 24-19 y 25-20.

► **Árbitros:** Alexander Bashmack y Dmitriy Frolov, de Rusia. Excluyeron dos minutos a los locales Andersen y Pedersen, y a los jugadores del Arrate Rudovic, Arrieta, Beljanski y Vargas.

► **Incidencias:** Partido disputado en el pabellón NREGI Atletion Arena de Aarhus (Dinamarca) ante 2.000 espectadores.



EURO CUP

LAST 16

Iurbentia Bilbao Basket
VS.
Spirou Basket

Martes 24 de febrero / Otsailak 24 Asteartea
20:45 h. Pabellón La Casilla Pabiloia

Venta de entradas en Bilbao Basket Zona. Infórmate en el 944 70 06 78
Sarrerak salgai Bilbao Basket Zonan. Informa zaitetz 94 470 06 78 telefonoan

Iurbentia BILBAO BASKET **eres basket** **Bizkaia Bilbao** **surne** **"la Caixa"** **ELCORREO**

La Asociación de Viudas ha aprobado su disolución después de 18 años de funcionamiento y actividad para las mujeres de Ermua

Viudas alegres

AINHUA LASUEN ERMUA

En su momento fueron el cauce de muchas mujeres ermuaras para poder seguir con sus vidas después de la muerte de su marido. Ahora, la Asociación de Viudas de Ermua, debido al cambio de la sociedad y la falta de relevo en la dirección, ha decidido dejar de funcionar después de 18 años de trabajo.

Las fundadoras fueron doce viudas. «Ahora todo es diferente, hay muchas más ofertas a las que acogernos, pero entonces era inconcebible salir a tomar un café si eras viuda. Tenías que quedarte en casa encerrada. En la asociación encontramos una vía de escape para participar en actividades y hacer un montón de amigas», explica Regina Sánchez.

Lo que más echarán de menos, sin duda, serán, las salidas. Era una experiencia increíble. Muchas de nosotras nunca habíamos podido salir y pasarlo bien con las amigas durante dos días», explican con añoranza Natividad Yarza, Meri García, Pilar Redondo y Miren Astarloa.

Su primera salida fue el 30 de junio de 1991, cuando viajaron a Loyola, aunque el primer viaje de dos días fue el 20 y 21 de junio de 1992, donde visitaron Cantabria y Asturias. Desde entonces viajaron a puntos de Euskadi, Segovia, Ávila, Madrid, Toledo, Aranjuez, Lourdes, Asturias, Salamanca, Valladolid, Zaragoza, León, Zamora o Burgos, entre otros.

También en 1992 comenzaron con sus cursos y empezaron con un cursillo de natación en el que más de una le quitó el miedo al agua y desde entonces han desarrollado cursos de sofrología, costura, euskera, punto y ganchillo,



SONRIENTES. Integrantes de la Asociación de Viudas se despiden con buen ánimo. / A. L.

gimnasia, manualidades, yoga, salud integral y baile.

En 1993 incluso se reunían los domingos para tomar un chocolate en el local de Solozabal que ellas acondicionaron para esta actividad. También enviaron sábanas y toallas en solidaridad con Cuba, montaron un concurso de marmitako y bacalao e incluso un año se propusieron voluntarias para servir la comida de los jubilados en las fiestas patronales.

En 1994 en Ermua organizaron la Asamblea Regional. Se reunieron más de medio millar de viudas en la localidad.

Otra de las actividades organi-

zadas por la Asociación de Viudas y que llegó de un modo más directo al resto de población fueron las charlas que se ofrecieron sobre 'Ermua hace 60 años', en las que se pudieron conocer las diferentes facetas del Ermua de los años 40.

De un local a otro

Tenían una fuerza de voluntad de hierro que podía a cualquier contratiempo, ya que han sido una asociación condenada a mudarse de un local a otro, desde el ático del Ayuntamiento, a la casa de la mujer y la iglesia, hasta llegar a Lobiano hace pocos años.

Hasta hace poco eran la asociación

con más actividad y participantes en Ermua, «Acudíamos incluso 80 mujeres a todas las actividades», aclaran. Pero hoy en día la situación ha cambiado.

Es precisamente por esta falta de participación y que «nadie quiere tomar las riendas y llevar los papeles», aclaran, que el pasado 8 de febrero celebraron su última comida anual, en la que se decidió disolver este colectivo. Se despiden con la sensación del objetivo cumplido. «Ayudamos a salir de casa a muchas mujeres. Animamos a las viudas más jóvenes a que organicen su propia asociación», proponen.

El Ayuntamiento inicia la licitación de cinco proyectos del fondo estatal

A. L. EIBAR

El Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha esta semana los concursos para otorgar las obras de cinco proyectos del Fondo de Inversión Local. La semana que viene iniciará las licitaciones de los otros proyectos. De momento, se han sacado a concurso las obras más largas.

Una de estos proyectos es el arreglo del espacio de Goienkale, desde el número 13 al 21 de esta calle, prolongando así el nuevo pavimento que proviene desde la entrada del Cinema. En esta obra, que durará 6 meses, se invertirán 227.444 euros.

La urbanización de los patios de los centros escolares Ongarai Eskola e Ikastola Anaitasuna también incluye el arreglo de las escaleras centrales que comunican ambos centros. Costará 407.859 euros y durará 6 meses.

La impermeabilización de las cubiertas y los aleros del Ongarai Eskola costará 239.992 euros. En este caso se invertirán 6 meses en su ejecución.

Están a la espera de adjudicación la adecuación del edificio municipal de Erdikokale número 21 para albergar los servicios sociales municipales y la reurbanización de los barrios de Santa Ana, Okinzuri y Goienkale. En el primero se invertirán 298.383 euros y durará medio año y el segundo costará 8 meses y se invertirán 687.447 euros.

Juventud aborda el segundo bloque de la Escuela de Emancipación

A. L. ERMUA

El Departamento de Juventud de Ermua pone en marcha las actividades que corresponden al segundo bloque de temas a tratar en la Escuela de Emancipación, que trata de ayudar a los jóvenes de 18 a 30 años en su tránsito a la vida autónoma. Se pueden inscribir jóvenes de hasta 35 años.

Ha concluido el primer bloque dedicado a la economía, el trabajo doméstico y la responsabilidad. En el segundo se analizarán la educación sexual y la planificación familiar (relación de pareja, resolución de conflictos y sexualidad). Se desarrollará del 24 de febrero al 28 de abril.

Las personas que quieran inscribirse podrán hacerlo en Lobiano o en "www.ermuagaztepuntua.com". Costará 20 euros o 15 (parados, estudiantes o gazte txartela).

Trabajadores despedidos de Envasa, en Mallabia, denuncian la situación de la empresa

EL CORREO EIBAR

Un grupo de trabajadores despedidos de la empresa Envasa, situada en el polígono Goitondo de Mallabia, denuncia la situación en la que se encuentra esta empresa, que ha despedido a un 40% de su plantilla. Envasa, dedicada a la fabricación de bolsas de plástico, contaba con una plantilla de medio centenar de trabajadores y ha despedido a 23 de sus empleados.

Según denuncian los trabajadores despedidos, la empresa inició un proceso de regulación de empleo hace más de un año. Seguidamente, tras el verano, se declaró en suspensión de pagos. Se está a

la espera de la resolución judicial sobre la lista de despedidos.

La mayoría del colectivo de trabajadores afectados por el despido denuncia que la selección de empleados para ser despedidos «se ha realizado a dedo». También quieren criticar la «pasividad» del comité de empresa, integrado por representantes de ELA y LAB.

También quieren denunciar las condiciones ofrecidas en concepto de indemnizaciones. Fogasa se hará cargo del pago de indemnizaciones. Los trabajadores despedidos reclaman que se mejoren estas condiciones y se muestran dispuestos a organizar movilizaciones para denunciar esta situación.



Instalaciones de Envasa, en el polígono Goitondo. / A. L.

MUTRIKU

Alberto Juárez se hizo con el primer premio del concurso fotográfico Arno Berpiztut

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. El concurso fotográfico Arno Berpiztut, organizado por el departamento de Medio Ambiente del Ayuntamiento, tiene ya completa la parrilla de ganadores. Así el jurado compuesto por José Ronco de Eibar, Gorka Salmerón de Legazpi, Olatz Azpiazu de Mutriku y Jokin Martínez de Elgoibar, decidieron dar el primer premio a la fotografía de Alberto Juárez, el segundo fue para Koldo Barrietabena y el tercero para Aitziber Tamayo. El premio del público que acudió a la exposición fue para Ignacio del Río de Ermua y el posterior sorteo de esta fotografía se la llevó el niño Anje Collado. El concejal Inigo Agirre agradeció la participación y la colaboración de los colectivos Argazki Elkarte y Burumendi Mendi Taldea, a la vez que anunció nuevas ediciones del certamen.



Los ganadores del certamen del concurso fotográfico Arno Berpiztut junto al concejal de Medio Ambiente.

Cursillo de socorrismo

Organizado por la DYA los sábados 7, 14, 21 y 28 de marzo, se va a impartir un cursillo de socorrismo y primeros auxilios en la casa de cultura Zabel con un horario de 9.00 a 13.30 y de 15.00 a 19.30. El programa del curso para el que no se exige tener conocimientos sanitarios previos, abordará las prin-

cipales situaciones de peligro que podemos encontrar en el día a día y enseña como enfrentarse a ellas y resolverlas. La participación en el cursillo que tendrá plazas limitadas, costará 90 euros, los participantes podrán optar al título de socorrista de la DYA y contarán con dos créditos universitarios para los estudiantes de la UPV. Las inscripciones hay que efectuarlas

llamando al 943-46 46 22.

Pintadas

La jornada de ayer sábado desperdició con sendas pintadas en el automóvil propiedad y de uso del marido de la alcaldesa y de la fachada donde reside el teniente alcalde, unas pintadas donde se leía «PNV etsai» y una flecha hacia los bajos del vehículo en el caso del

automóvil. La alcaldesa una vez conocidos los hechos manifestó que «la agresión supone un paso cualitativo dentro del amedrentamiento de derechos dado que se personaliza el mismo». Así las cosas el EAJ-PNV presentará una moción de condena en el pleno ordinario que se celebrará el próximo jueves, a partir de las 19.00 de la tarde. ■

SORALUZE

El CF Soraluze no pierde la esperanza de tener un nuevo campo de fútbol

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. DV. La única realidad en este momento es que los presupuestos municipales no han sido aprobados y junto con ellos, tampoco ha sido aprobada la partida que iba a destinarse a remodelar el campo de fútbol de Ezozia. Sin embargo, aún queda la posibilidad de hacerlo mediante modificación de créditos y la junta directiva del CF Soraluze «no pierde la esperanza».

Que se remodele el campo de fútbol no sólo depende del Ayuntamiento, sino también de otras instituciones, tales como la Diputación Foral de Gipuzkoa y la Federación Guipuzcoana de Fútbol. Ninguna de estas dos últimas se ha pronunciado aún, por lo que no se sabe si Soraluze recibirá una subvención de alguna de ellas o de ambas. Se sabrá en el plazo de unas semanas o puede que más.

El pasado miércoles, algunos miembros del Club de Fútbol Soraluze, junto con jugadores y aficionados, acudieron al Pleno del Ayuntamiento, ya que en él se votaban los presupuestos municipales, presupuestos en los que una

de las partidas más importantes (800.000 euros) correspondían a la remodelación del campo de Ezozia. Los presupuestos no salieron adelante, ya que sólo contaron con los votos a favor del equipo de Gobierno, mientras que toda la oposición votó en contra. Habría bastado una sola abstención para que fueran aprobados.

Pasados unos días de aquel Pleno, DV se ha puesto en contacto con la junta directiva del CF Soraluze y a la pregunta de cómo se encuentran, han respondido que «estamos tristes, aunque no perdemos la esperanza». El equipo de Gobierno, por su parte, también se muestra esperanzado y declara que «todavía cabe la posibilidad de que lleguemos a septiembre con el campo de fútbol hecho, si se aprueba una modificación de créditos. El equipo de gobierno hará lo posible para que así sea».

Dificultades

El equipo de Gobierno municipal advierte de las dificultades de funcionamiento que existen con el presupuesto prorrogado. Hay una diferencia de 1.755.165,98 euros entre el presupuesto de 2007 y el

que se propuso para 2009. Por tanto, de momento, no se podrán utilizar créditos de gasto por ese importe y se hereda una realidad del año 2007 distinta a las necesidades de 2009. Según informa el equipo de Gobierno, se heredan gastos del capítulo de personal, de 2007, esto es, retribuciones básicas a altos cargos, por importe aproximado de 90.000 euros, que en la pasada legislatura se destinaban al sueldo del alcalde y un concejal y que actualmente «no tienen razón de ser», en palabras del equipo de Gobierno. Sin embargo, no se pueden destinar a otro gasto de forma inmediata.

Para poder llevar a cabo proyectos como el del campo de fútbol, a pesar de que otras instituciones concedan subvenciones, puede ocurrir que no haya partida en el presupuesto. Hay que hacer una modificación de créditos, pero no se sabrá si hay financiación o no hasta que se liquide el ejercicio 2008 y eso no sucederá hasta finales de marzo o principios de abril.

Impracticable

Ante la posibilidad de que no se aprobaran los presupuestos, el CF

Soraluze ofreció una rueda de prensa hace una semana, el pasado sábado, a la que siguió una concentración. En ella, la actual junta directiva dejó claro que si no se llevaba a cabo la remodelación del campo de fútbol de Ezozia, el club podría desaparecer, tras más de 30 años de historia.

Se ha puesto de manifiesto en muchas ocasiones la impracticabilidad del terreno de juego. Y este hecho se acrecienta en situaciones de lluvia o viento intenso. El de Ezozia es casi el único campo de estas características en la actualidad y su mal estado dificulta mucho la puesta en marcha de los distintos equipos temporada tras temporada.

El CF Soraluze lleva varios años esperando a que las instituciones hagan algo con el campo de Ezozia, pero el dinero sigue sin llegar. Sólo queda esperar y que este año por fin llegue y en septiembre se pueda inaugurar el nuevo campo de fútbol. Pero para ello tiene que llegar el dinero de otras instituciones y dentro del Ayuntamiento se tiene que aprobar una modificación de créditos para habilitar una partida a este fin. De momento, el CF Soraluze no pierde la esperanza. Mientras tanto, la presente temporada sigue su curso y los cuatro equipos con los que cuenta actualmente el CF Soraluze siguen dejándose la piel en Ezozia. ■

ONDARROA

Representación de la obra 'Kanpaiak jo biartean', en el Kafe Antzokia

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. La compañía Glu-Glu Producciones estrena la obra *Kanpaiak jo biartean* en el Kafe Antzokia, a las 20.00 horas. La comedia, protagonizada por Libe Aranburu y Ugaitz Alegria, tiene como protagonistas a una mujer que quiere ser madre y a un donante de semen. El acto está organizado por el Ayuntamiento de Ondarroa. El precio de las entradas es de 3 euros.

Zaldupe

El Ayuntamiento de Ondarroa ha publicado las condiciones del concurso de licitación del contrato para ejecutar los proyectos de ejecución del acondicionamiento y mejora del puente Zaldupe, así como la ejecución de una nueva pasarela sobre el río Artibai adosada al nuevo puente. Las obras de mejora del puente de Zaldupe, así como la instalación de una nueva pasarela adosada se prolongarán durante nueve meses, aproximadamente.

Los trabajos se adjudicarán por un importe cercano a los 960.000 euros y las empresas interesadas disponen hasta el próximo día 27 para presentar sus propuestas en el Consistorio. Esta actuación tiene como principal objetivo mejorar la accesibilidad peatonal, así como el tráfico rodado en la zona, convertida en una de las principales entradas al municipio desde la apertura de la variante. ■

ERMUA

La ONG InteRed de Euskadi expone en la Casa de la Mujer

K. ITURRIAGOITIA

ERMUA. DV. La Casa de la Mujer de Ermua presenta la exposición titulada *Igualdad para el desarrollo: si la mujer avanza, el mundo también*, cedida por la ONG InteRed de Euskadi. La exposición fotográfica estará en Ermua hasta el próximo jueves, día 26. En la sede de la Casa de la Mujer, en el nº 12 de Izelaieta, y puede visitarse de forma gratuita entre las 9.30 y las 13.30 en horario de mañana y de 16.00 a 20.00 horas, por la tarde. La colección de imágenes describe la situación actual de las mujeres en casi todos los aspectos de su vida: educación, trabajo, política, violencia o salud. ■